

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA
EN LA CAPITAL
7/11 RS. 1 PTA.; TRIMESTRAL, 18
FUERA
TRIMESTRAL, 4/50
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:
MAÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PÉSETA LA LÍNEA
los reclamos para la primera plana.
75 CENTIMOS DE PÉSETA LA LÍNEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
105 CENTIMOS DE PÉSETA LA LÍNEA
en la 4.ª plana.
Comidas y bebidas a precios especiales.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

Año XXXV.—Núm. 15533

Valencia Viernes 22 de Noviembre de 1912

Oficinas: Mañana, 7 y 9

Todas las misas que se celebren mañana día 23 en las parroquiales iglesias de San Andrés, San Juan del Hospital (calle Isabel la Católica), como igualmente las que se celebrarán el mismo día en todas las iglesias de la ciudad de Sagunto y el aniversario que en las nueve se celebrará en el Convento de Religiosas Servitas de dicha ciudad, serán en sufragio del alma de

EL SEÑOR
Don Salvador Rocafull y Castro
que falleció el día 23 de noviembre de 1910

Su viuda, hijo, hija política, nietos y demás familia, suplican á los amigos la asistencia á alguno de estos actos religiosos, por lo que les quedarán agradecidos.

CONGREGACION
de la Inmaculada y San Luis

En la Iglesia de la Compañía, el domingo, día 24 á las ocho, Misa de Comandación general. A las cinco de la tarde, impoñición de medallas á los nuevos Congregantes; sermón y reserva.

La parte musical será desempeñada por señores Congregantes.

Academia MARTI de Corte y Confección
Directora: Doña Marina Gurrea
Plaza de la Reina, núm. 2

Secretaría de Cámara
Y GOBIERNO DEL ARZOBISPADO
DE VALENCIA

Han llegado á manos del excelentísimo y Rmo. Prelado, mi señor, los tres primeros números de una revista quincenal, que á mediados de octubre último ha comenzado á editarse en esta ciudad con el título de *Tradición y Progreso*, publicándose, dice, bajo la invocación de San José y con comisión á la censura eclesiástica.

Con relación á tal revista, y para que conste claro el carácter de particular la actitud de la autoridad diocesana, se ha servido S. E. Excmo. Rvdo. ordenarme hacer en el *Boletín Oficial* las manifestaciones siguientes:

1.º Hace próximamente dos años fué presentado á la censura y aprobación del Prelado un escrito, en pruebas de imprenta, contenido el *Programa* para la publicación de la suodicha revista, pidiéndose á la vez licencia para editarla en esta capital; más noticioso S. E. Excmo. Rvdo., por declaración ingenua del mismo solicitante, de que había de ser parte principal é inspirador de la publicación proyectada un sacerdote exreligioso, no adscrito canónicamente á la diócesis, hubo de negar la solicitada licencia, por tenerle ya anteriormente intimada la prohibición de publicar escrito alguno en ella, tratándose de quien por otras publicaciones, ha merecido censura desfavorable del mismo Prelado y de la Sagrada Congregación del Santo Oficio.

2.º En tal estado el asunto, ha salido á luz el primer número de la revista, sin otro conocimiento previo por parte de la autoridad eclesiástica, y aunque en aquél se hace mención de «bandiciones episcopales recibidas», de las que no hay otra noticia, es constante que el Prelado propio del lugar de la publicación no ha concedido ni bandición ni licencia, antes las ha denegado terminantemente.

3.º Recordándose el autor ó director de la revista con un titulado «Consejo de dirección», al cual asigna tres nombres respetables, el primero de un religioso con cargo importante en su Orden, y los otros dos de señores muy dignos de singular consideración, debe hacerse constar que los tres señores unánimemente se han manifestado ante S. E. Excmo. Rvdo. sorprendidos por tal nombramiento de consejeros, que se estampaba en la revista sin su asentimiento; añadiendo que, habiéndose ex-

puesto hace ya muchos meses, y por mediación distinta, el pensamiento de publicar *Tradición y Progreso*, hubieron de limitarse á expresar sus simpatías á la significación de tal título, y alguno á ofrecer su colaboración, con tal que se publicase con la aprobación del Prelado diocesano; y con ello queda dicho que en la repetida revista no ha tenido intervención alguna el que llama su Consejo directivo.

4.º Conviene que conste asimismo que algunos de los que en el primer número aparecen firmando ciertos «pensamientos» ó frases favorables á la revista, obtienen por distintas artes, han expresado á S. E. reverendísima de palabra unos, y otros por escrito, su extrañeza de que la revista salga á luz en condiciones como las expresadas y su pesar de que pueda estimarse que ellos la prestan favor ó cooperación.

5.º y última. Siendo harto patente á quien quiera el espíritu que palpita en el contenido general de los tres editados números de *Tradición y Progreso*, que por sí sólo ya imposibilitaría la concesión de censura, y aún de benevolencia para esa publicación, S. E. Excmo. Rvdo. reprobó concretamente y expresamente, oído el dictamen de los Censores de oficio, como *oportuno, ofensivo á los oídos piadosos y sospechoso en la doctrina* lo que en los números 2.º y 3.º de tal revista se encabeza con el epígrafe *Apologética Josefina*.

Considera el Excmo. y Rvdo. señor Arzobispo bastantes, por ahora, las manifestaciones precedentes, para que todos cuantos hayan recibido ó recibieran la repetida revista, y principalmente el clero y fieles de esta diócesis, sepan á qué atenerse en el presente caso, y se interesa de la prensa católica la reproducción ó noticia de aquéllas para conocimiento de sus respectivos lectores.

Valencia 16 de noviembre de 1912.—Doctor FÉLIX BILBAO Y UGARIZA, *Canónigo Secretario*.

La guerra en los Balcanes

Reedición de Monastir

Dicen de Belgrado que está ya confirmada oficialmente la toma de Monastir, á la que precedió uno de los más encarnizados combates que se han librado desde el principio de la campaña. Se afirma que tuvieron los turcos en ese combate 20.000 muertos y heridos y que el resto de su ejército, las pérdidas del ejército serbio fueron también importantes.

Optimismo turco

De Londres comunican que el *Daily Chronicle*, describiendo la batalla de Tobatalda, dice que la muerte de las armas parece favorecer á los turcos contra los búlgaros, quienes, no pudiendo sostenerse en las posiciones conquistadas á costa de enormes sacrificios, y no habiendo obtenido resultado alguno sus ataques contra los fuertes, se retiraron con la caballería gruesa, bajo el fuego de los turcos, que les causó gran número de bajas.

La noticia de este triunfo pequeñísimo de los turcos se extendió rápidamente por Constantinopla, produciendo efecto excelente y haciendo renacer la esperanza de que los aliados no lleguen hasta la capital.

Tan buen efecto ha producido la noticia, que los turcos, al saber que Monastir ha

sido tomado por el ejército enemigo, no cedieron importancia á la noticia.

Además, y como consecuencia de esa victoria turca, tan celebrada, se han puesto en circulación las referencias más optimistas con el fin de reanimar el espíritu público.

Un general que se equivoca

Telegrafían de París que se reciben nuevos detalles de lo ocurrido al general turco Muktar. Como ya se sabe, dicho jefe, después de haber mandado el ataque contra los búlgaros, equivocóse y dirigióse hacia las líneas enemigas creyendo que eran otomanas.

Los búlgaros, viendo que se acercaba á galope, seguían solamente de sus ayudantes, no hicieron fuego, pero convenciéndose de su equivocación, le saludaron, por último, con una descarga. El general recibió tres balazos, y además su caballo resultó herido. Todos sus ayudantes fueron alcanzados por las balas búlgaras.

Milagrosamente no cayó el general prisionero. Hoy está mejor de sus heridas. Le han extraído los médicos de la Cruz Roja los proyectiles, y confían conseguir salvarle.

En el ejército otomano lo ocurrido ha causado gran consternación, pues tienen en él gran confianza.

La prudencia de los búlgaros

Un diplomático de uno de los Estados balcánicos ha declarado á *L'Echo de Paris* que los aliados no entrarán en Constantinopla, pues no es éste el objetivo de Fernando de Bulgaria. Por otra parte, Bulgaria se considera hija adoptiva de Rusia y se da cuenta de las suspicacias que produciría tal entrada.

No quieren el armisticio

Constantinopla.—El gobierno otomano, considerando inaceptables las condiciones del armisticio propuesto por los Estados balcánicos, las ha rechazado y ha ordenado á Nasim-Pachá que continúe las operaciones.

Informes reservados

Aunque no se hayan hecho públicos, el Gobierno español tiene informes oficiales de gran interés, respecto á los acontecimientos que se desarrollan en Oriente, según los cuales se desprende que se continúan haciendo trabajos para la terminación de la guerra, y se ha confirmado el armisticio concedido, aumentando de día en día la esperanza de que muy pronto se llegará á la paz.

Sin embargo, no deja de llamar la atención que los austríacos han colocado en la frontera de Bosnia 200.000 hombres, lo cual parece que con tal actitud hay una modificación manifiesta, á la que no se aterra Francia por cuestión de intereses.

El término del conflicto

Paris.—Los últimos despachos de Sofía dicen que se cree que la paz es cuestión de horas, porque Turquía no tiene más remedio que acceder á las peticiones de los aliados.

En los círculos diplomáticos búlgaros se considera la guerra como terminada.

El tratado franco-español

Los límites definitivos

Después de todos los trámites canchilleros con sus consiguientes á la conclusión del tratado sobre Marruecos que durante once meses han venido negociando los gobiernos de Francia y España, este importante documento, ya rubricado, señala algo culminante en la historia de España.

Como los términos en que fué concluido han sido, ya hace días, publicados por la prensa francesa y no han sufrido modificación alguna durante el tiempo que ha estado el texto del convenio pendiente del examen del gobierno francés, podemos indicar con toda exactitud los límites que por virtud del mismo quedan reconocidos á la zona del Norte y Sur de Marruecos adjudicadas á España.

En la zona septentrional, la frontera que ha de separar de la francesa empezará en la desembocadura del Muluya, remontando la vaguada de este río hasta un kilómetro agua abajo del vado Kolla. Desde este punto seguirá hasta el «yebel» Beni-Hassen el mismo trazado que se fijó por el Tratado de 1904, esto es, por la divisoria que separa las aguas del Kert, que corre hacia el Norte, de las del río Moun, afluentes del Muluya, que corre hacia el Sur primero y hacia el Este después.

Desde la cresta de Beni-Hassen se dirigirá la frontera hacia el río Uarga, que lo alcanzará al Norte de la Yeman de los Xoris de Trafi, agua arriba de la curva formada por el río; de allí continuará hacia

el Oeste por la línea de las alturas que dominan la orilla derecha del Uarga, hasta su intersección con la línea Norte-Sur, definida en el art. 2.º del Convenio de 1904. La frontera, en esta parte del Uarga, se cerrará, en lo posible, á los límites septentrionales de las tribus que se apoyen en la orilla del río y á las meridionales de las que no sean ribereñas, asegurando una comunicación militar no interrumpida entre las diferentes regiones de la zona española.

Al enlazar por el Sur, el «yebel» Muley Du-Ohta, de la kabila de Fekfala, la frontera remontará hacia el Norte, manteniéndose á una distancia de 25 kilómetros al Este del camino de Fes á Alkazar-Kebr por Uzzan, hasta encontrar el río Luoz, cuya vaguada seguirá agua abajo hasta el límite entre las tribus del Sasar y Tillig.

Continuará luego el «yebel» Gani, dejando este monte en la zona española, y por último se unirá al paralelo 35º de latitud Norte, entre el aduar Mgaria y la «mar» de Sidi-Selama, y seguirá dicho paralelo hasta el mar.

Para fijar el detalle de los límites indicados en líneas generales se constituirá una comisión mixta franco-española de delimitación; y se preceptúa en el Tratado que esta comisión al hacer la delimitación del Muluya comprabase que el morabito de Sidi Maaruf dependa de la fracción meridional de la kabila de Beni Bu Yali, este punto será adjudicado á la zona francesa; pero en todo caso la línea de demarcación no pasará á más de un kilómetro al Norte ni á dos kilómetros al Oeste del citado morabito.

En el Sur de Marruecos la frontera de ambas zonas española y francesa estará constituida por el río Dras, remontándose desde el mar hasta el meridiano 11º de longitud Oeste de Paris, y descenderá por dicho meridiano hacia el Sur hasta su encuentro con el paralelo 27º40' de latitud Norte. Al Sur de este paralelo se aplicarán los arts. 5.º y 6.º del Convenio de 1904.

Los límites del territorio de Ifni, concedido á España por los acuerdos hispano-marroquíes, serán los siguientes: Al Norte, el río Bu Sadra, desde su desembocadura; al Sur, el río Nun; al Este, una distancia aproximada de 25 kilómetros de la costa.

El Tratado es muy extenso en cuanto se refiere á las atribuciones políticas y económicas, de las que oportunamente daremos un extracto.

Noticias militares

Toma de posesión

Hoy se ha posesionado de su destino el nuevo ayudante de campo del general Gobernador Sr. Chacón, comandante de Infantería D. Vicente Alcover.

La Artillería

Hoy ha practicado ejercicios de tiro en el campamento de Paterna el regimiento 11.º montado de Artillería.

Un soldado recomendable

Federico Avellán Arturo desertó del cuerpo en que servía, que no era de esta guarnición.

Capturado por la benemérita fué destinado á Mahón á sufrir la penalidad correspondiente.

Volvió á desertar de Mahón y vino á Valencia.

Aquí fué capturado y se le instruyó la correspondiente sumaria, quedando en libertad provisional.

Anoche este soldado dió un fuerte escándalo en el Grao, llegando á amenazar con un revólver á varios palisanos.

La policía del distrito del Puerto detuvo á este desdichado, poniéndolo á disposición de la autoridad militar.

Por disposición del señor Capitán general, ha ingresado hoy Federico Avellán en las prisiones militares de las torres de Cuarte, comenzándosele á instruir nueva sumaria por los sucesos de anoche.

Permuta de cruces

Se le ha concedido la permuta de dos cruces de plata del Mérito Militar, por otras tantas de primera clase, al segundo teniente de artillería (E. R.) D. Tomás Arvalo.

Destinos

El capitán de Estado Mayor D. Alfredo Guedea, que pertenecía á esta Capitanía general y en comisión al Tabor de Arzila, ha sido destinado al gobierno militar de Las Palmas, continuando en el desempeño de la misma comisión.

El idem D. José Clemente Herrero, del gobierno militar de Las Palmas, ha sido destinado á esta Capitanía general.

A casarse tocan

Han sido autorizados para contraer matrimonio los capitanes D. Rafael del Valle con doña Aus Roldán, y D. Manuel Rivero con doña María de los Angeles Llorca.

Gratificación

Le han sido concedidas las 600 pesetas de gratificación anual correspondientes á los diez años de efectividad en el empleo, al capitán del 8.º montado D. Rafael Alonso de Medina.

A comparecer

En el Gobierno militar se interesa la presentación de Juan Ferris Martínez, Ramón Oltra Hillo, Vicente Ferrer Abad, Valentín Montesinos Sánchez, Manuel Ruiz Guzmán, Francisco González Bonora, Fernando Ramos Guitart, Jaime Ferrer Broseta, Pedro Alarcón Angulo y Angel Ocaña Oltra.

Consejo de guerra

En el cuartel de Guadalajara se ha celebrado el anunciado Consejo de guerra contra el soldado del mismo Francisco Asencio, acusado del delito de desertión en Melilla.

El fiscal ha considerado el hecho como un delito de primera desertión en plaza en que se hallaba declarado el estado de guerra y ha solicitado se imponga al sumariado cuatro años de prisión militar correccional, sirviendo el tiempo que le resta de permanecer en activo en un batallón disciplinario.

El defensor ha abogado por la absolución ó que se considere el hecho como consecuencia del desequilibrio mental del acusado, que no se daba cuenta del acto que realizaba.

Ambos discursos han sido muy elogiados. La sentencia no se hará pública hasta que la apruebe el dignísimo Capitán general de esta región señor conde del Serrallo.

Servicio de la plaza para mañana

Jefe de guardia, capitán D. Antonio Colomer; parada, Guadalajara; jefe de día, coronel de Victoria Eugenia D. José Blasco de Castro; imaginaria, otro de Guadalajara Excmo. Sr. D. Joaquín Pacheco; presidente de la junta de provisiones, teniente coronel de Victoria Eugenia don Juan Palau; visita de Hospital, sexto capitán de Mallorca; reconocimiento de provisiones, primer capitán de Victoria Eugenia; vigilancia especial, dos sargentos de Guadalajara; escoltas y ordenanzas, Victoria Eugenia.

Información municipal

Recaudación

La obtenida ayer fué la siguiente:

Por carnes frescas y saladas, 4.394'68 pesetas.

Por inspección veterinaria, 128'39.

Por peaje, 76'80.

Total, 4.599'77 pesetas.

Pagos

Por la Alcaldía se han hecho los siguientes:

Gastos de Instrucción pública, 1.993'44 pesetas; materiales para obras, 1.654'86; gastos de adquinado, 2.600; ídem Instituto de higiene, 137'25; gastos menores de las Casas Consistoriales, 142'95; á doña Dolores Riera, paga de tocas, 108'93.

Subasta

Presidíndola el Sr. Meléndez se ha verificado hoy la subasta de rancho á las cárceles, adjudicándose el servicio por la cantidad de 45 céntimos plaza, á D. Mariano Arzu.

Diccionario

Hoy han sido decomisados por el veterinario municipal D. José Juan, de servicio en el Mercado Central, cinco fetos procedentes de res lanar, ordenando á los celadores que los acompañaban fuesen inutilizados.

Subasta

El día 28 del actual, á las doce, se celebrará en el Ayuntamiento de esta ciudad subasta pública para la adquisición de 90 capotes de paño para los individuos de la Guardia municipal.

El modelo de capota y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en el negociado de dicho cuerpo.

Baja

Ha sido dado de baja el guardia de francos D. Salvador Vázquez Chornet.

En su vacante ha sido nombrado D. Vicente Soler Roselló.

Sobre la denuncia

Hoy han declarado varios interesados en el asunto, sin que hayamos podido trascribir nada de lo que las declaraciones arrojan.

Hoy también se espera dar fin al expediente, el cual pasará á la comisión de Policía urbana para su fallo.

FOLLETIN 47

EL HOMBRE DE NIEVE

(CONTINUACIÓN)

Luego olvidando que acababa de encolerizarse con Cristián, el buen hombre añadió alegremente dirigiéndose á él.

—¡Usted palideció siquiera cuando me enteré sobre estos cuatro animales, sin contar á vos ni á nuestro compañero, dos indios malhechores? Pero después de todo, ¿qué significan unas contusiones más ó menos?

—Yo no pienso en mí, me encuentro dispuesto para juzgar del estado del enfermo y seguro la mano firme... pero, ¿dónde millonarios os he visto yo?—continuó dirigiéndose á Cristián sin pensar más en el enfermo.

—¡Habéis matado vos todos esos animales?—preguntó el doctor reclamando su atención. —No, no, basta—exclamó el médico—la enferma ha hecho efecto; venid, venid á ver cómo está el enfermo. No debe abusarse del remedio, que sería casi peor que la enfermedad.

Cristián había cogido en sus manos, no sin

mortal repugnancia, el brazo frío y pesado del barón, mientras el médico cerró la sangría.

El enfermo abrió los ojos, y su primera mirada fué para el extraño lecho en que estaba acostado, la segunda para su brazo ensangrentado y la tercera para su médico tembloroso.

—¡Ah!—dijo con voz débil.—Me habéis quitado sangre y os lo habia prohibido.

—Era muy preciso, señor barón. Ya estáis mejor, gracias al cielo—respondió el doctor. El barón no tuvo fuerzas para discutir; pasó con esfuerzo su mirada en derredor suyo y se pintó en sus ojos sombría inquietud.

Encontró el rostro de Cristián, y sus ojos dilatados se detuvieron en él como accidentados.

Pero en el momento en que Cristián se bajaba hacia él para ayudar al médico á levantarle, le rechazó con gesto convulsivo.

La débil coloración que había recobrado hizo lugar á una nueva palidez azul.

—¡Volved á abrir la sangría—exclamó Stangstadius al doctor;—ya os dije que la habiais cerrado demasiado pronto.

—Pero, señor profesor—exclamó el médico obedeciendo maquinalmente;—¿no teméis que el frío sea un agente mortal en estas circunstancias?

—¡Bah! el frío—replicó Stangstadius.—Me burlo yo del frío de la atmósfera; peor es el de la muerte.

Dejad que sangre os digo, y que descanséis luego. Es preciso hacer lo que he dicho, su ceda lo que quiera.

Y añadió volviéndose á Cristián:

—No quisiera estar en la piel del barón en este momento. Pero ¿dónde demonio os he visto yo?

Luego recogió algo sobre la nieve y dijo, cambiando de ideas:

—¿Qué es esta piedra roja? Un fragmento de pórfido en una región de gneis y basalto. ¡Habéis traído esto de allá arriba? Ya veis que no es fácil engañarme á mí. Conozco todas las rocas en dos leguas á la redonda.

El trineo del barón había vuelto por fin.

Momentos después se manifestó una pequeña mejoría en su estado, pudiendo detenerle la sangre y colocar al enfermo en el trineo, que le llevó al paso hasta el castillo, mientras Cristián se iba con el hijo de Betsol.

—¡Bien!—le dijo el joven cuando se hubieron separado del lúgubre convoy.—¿Qué os decía? Cuando empezó la caza, ¿qué habia dicho la tía Karina?

—No comprendí bien la canción—respondió Cristián absorto en sus pensamientos;—pero me parece que no era muy alegre.

—Dejaré su alma en la casa—replicó Oloff —y cuando vuelva á por ella no la encontraré. No está eso bien claro Herr Cristián? El tío estaba enfermo; ha querido curarse, pero su alma no ha querido dejar la casa, y tal vez en este momento esté de viaje por otra parte.

—¿Odiás al tío?—dijo Cristián.—¿Crees que su alma está destinada al infierno?

—¡Dios sabe! En cuanto á odiarle, no le odio ni más ni menos que los demás. ¿Es que vos le queriais?

—Yo no le conozco, respondió Cristián, estremeciéndose interiormente, porque sentía aquel odio, más vivo tal vez que en los demás.

—Pues bien, si escapa de ésta, replicó el dalecarliano, sabrá quien ha sido el que le ha hecho volcar, y darais una prueba de sabiduría yéados del país.

—¿De modo que todo el mundo opina que no debe disgustarse?

—¡Caramba! Hizo morir á su padre por el veneno, á su hermano por el puñal y á su cuñada de hambre, y otras muchas personas que mi tía Karina sabe y que todo el mundo sabría si ella quisiera hablar, pero no quiere.

—Y, ¿no teméis que la cólera del barón se vuelva contra vos cuando sepa que el trineo que le ha hecho volcar era el de vuestro padre?

—La culpa no era del trineo, y menos mía. Vos quisisteis guiar las riendas; si hubiese guiado yo, tal vez no hubiera sucedido. Pero estaba escrito, sin duda; que cuando el mal cae sobre los hombres malvados es porque Dios lo quiere así.

Cristián tembló otra vez á la idea de que acababa, quizás, de ser instrumento parricida del destino.

—No, no—exclamó, respondiéndose á sí mismo más que al dalecarliano,—no he sido yo la causa de lo ocurrido. Los médicos han dicho que estaba condenado hace veinticuatro horas.

—Y mi tía Karina también lo ha dicho—replicó Oloff.—Estad, pues, tranquilo, porque no volverá á ésta.

Y Oloff se puso á cantar entre dientes aquella canción, que cada vez recordaba más á Cristián el aire monótono oído en la vispera en las rocas del lago.

—No va la tía Karina algunas veces á Stolberg? preguntó á Oloff.

—¡A Stolberg!—dijo el joven.—No lo creería nunca hasta que lo viese.

—¿Por qué?

—Porque no le gusta ese sitio; no quiere ni que se nombre delante de ella.

—Y, ¿por qué es eso?

—¿Quién lo sabe! Ella vivió allí algún tiempo cuando la baronesa Hilda. Pero no quiero decir más, porque jamás se habla entre nosotros de Stolberg ni de Waldemora.

Cristián creyó que era poco delicado preguntar más al joven, ni se sintió con valor para pretender saber más por el momento.

El cambio brusco sobrevenido en la atmósfera no contribuía poco á su melancolía.

El sol había enteramente desaparecido en una de esas nieblas, que envuelven muchas veces su salida en los días de invierno.

Era un velo pesado, triste, de un gris de plomo, que se espesaba á cada instante, y que bien pronto no dejó nada visible más que el fondo de la garganta en que no acababa aún de descender.

A medida que se aproximaban se desenvolvían en ondas, más ó menos densas, que rehusaban mezclarse con el humo negro que partía de las grandes hogueras, encendidas en las profundidades para preservar á alguna que otra recolección, ó conservar sin helar alguna pequeña corriente de agua.

Cristián no preguntó á Oloff cuál era el objeto de aquellas fogatas.

Se entretenía en mirar caer sus espectros rojos, como meteoros sin rayos y sin reflejos, sobre las orillas del Stream, siguiendo la lucha lenta y triste de sus sombríos torbellinos con la bruma blanqueada por el contraste.

Del torrente nada se veía aún; pero, por extrañas ilusiones de óptica, tan pronto parecía cerca del camino, hasta el punto que Cristián se imaginaba poder tocarle en el extremo de su látigo, tan pronto se hundía en profundidades inmensas.

Llegó luego la noche con sus largos crepúsculos de las regiones del Norte; no había

Escopas marca JABALI. Artículos de viaje y para todos los deportes. ANDRE REBAS DE PRECIOS. ARDO SCHILLING, S. en C.—PAB, 13.

Noticias locales

En contestación al telegrama que el señor de Llaure remitió a Su Santidad en nombre de la Liga Católica, con motivo de la inauguración de la nueva casa social, testimoniando el filial cariño que los católicos valencianos la profesan, se recibió ayer el siguiente despacho de Roma:
"Arzobispo de Valencia.—Su Santidad agradece a la Liga Católica de Valencia el homenaje que le han tributado por el motivo que expresa el telegrama de su predecesor, y concede a todos la Bendición Apostólica.—Cardenal Merry del Val."

El Gobernador civil, Sr. López García, recibió anoche la visita del director de la Compañía de Ojos Negros, para tratar de las quejas que han formulado por escrito los obreros ferroviarios, los cuales dicen que sin causa justificada se están haciendo con tantas diligencias, según el director de la Compañía, A. las quejas no pueden ser más infundadas, pues en una empresa en la que trabajan 1.300 obreros nada tiene de particular que mensualmente haya salidas y entradas. También manifestó que los quejosos no son el personal técnico, sino los brazos dedicados a la carga.
Cuando se estaba celebrando la entrevista recibió el Sr. López García otro escrito de los obreros anunciando que, en vista de las quejas de que son objeto, habían acordado declararse en huelga el día 25 próximo. El Sr. López García llamó al ingeniero de la segunda división de ferrocarriles, Sr. Baena, con el objeto de conferenciar extensamente, y aunque los obreros no concretan sus quejas ni explican las razones en que consisten, parece que se instruirá un expediente en averiguación de lo ocurrido, y desde luego el señor Gobernador adoptará esas medidas que juzgue necesarias para evitar que la huelga pueda ser origen de algún conflicto.
Además, telegrafió a los señores ministro de la Gobernación y de Fomento dándole cuenta de la visita de que concurrió y al mismo telegrafió también a los gobernadores de Teruel y de Castellón para ver qué se han hecho en evitación de la huelga.
El señor Gobernador, al comunicarle los periodistas las noticias que anteceden, explicó la idea de la Compañía de Ojos Negros había anunciado que además de un ferrocarril al transporte de los minerales de aquellas minas aceptaba las mercancías de particulares, pues en tal caso los obreros, según prescribe la ley de huelgas, debieron anunciarla con ocho días de anticipación.
En el Circulo de Bellas Artes se reunieron anoche los estatistas, socios en su mayoría, convocados por el presidente Sr. Miguel y por el Sr. de Alcalde, para cambiar impresiones sobre el proyecto de decoración de la Catedral, el día de los funerales solemnes que se celebrarán por el eterno descanso del alma del Sr. Canals.
Los señores Gobernador civil e Inspector provincial de Sanidad vienen dedicando algunas horas todos los días, tomando medidas para impedir que el cólera, desarrollado en Turquía, invada nuestra provincia.
A primeros de la próxima semana harán una visita a los puertos de Gandía y Sagunto para examinar las estaciones sanitarias.
El tribunal de oposiciones a escuelas de niños ha aprobado hoy a los siguientes opositores: D. Ricardo Cerro González, don Gregorio Cía Guillén, D. Juan Cirera Panla, D. Dmas Clemente Maenza y D. Vicente Cots Mestre.
En Barcelona, y bajo la presidencia del señor Obispo, se ha celebrado una importante reunión, en la cual ha quedado constituida la Hermandad valenciana de Nuestra Señora de los Desamparados, de carácter benéfico religioso. La junta de gobierno ha quedado constituida en la siguiente forma:
Pílor, M. I. Sr. Dr. D. Francisco Mañoz, canónigo arcipreste y secretario de cámara; suprior, Dr. D. Ramón Garrigós, cura párroco de Belén; clavario, Excmo. señor D. Mariano Batlle y Bartrán de Lie; socio de clavario, M. I. Sr. D. Arturo Valiás, barón de la Puebla Torrens; mayoresales, don José María Dorca y Morera y D. Francisco Alonso; consejeros: M. I. Sr. D. Ignacio Marí y Miguel, D. Cristóbal Girónés Puerco, D. Ricardo de Valero y Teaza y don Luis Brugués; tesorero, D. Enrique García Brayo; contador, D. Javier García Aguilarr, y secretario, D. José Ribelles Comín.
Hoy se han cotizado en el Mercado las frutas y hortalizas a los siguientes precios: Valencí Novelda, de 16 a 30 reales arroba; planta, de 18 a 24; peras Roma, de 18 a 24; manzanas Ademas, de 16 a 18; sornas, de 14; peras, de 10 a 12; mandarinas árbol, de 7 a 10; naranjas impudales, de 7; idem saquet, de 4; carro, de 0'25 a 0'40; tomates, de 3 a 8; 1/2; pimientos colorados, de 8 a 10; idem verdes, de 4; judías tabella, de 6 a 7; y bacoccó, de 7 a 8.
El tren-correo de Madrid ha llegado hoy a las once de la mañana, debiendo llegar a las 8'30.
La causa del retraso se debe a haberse calentado los coque-carro de la estación de Chinchilla.
Cubiertos garantizados, marca de fábrica, registrada, Plata Meneses, Pas, 5.
Se ha cerrado la suscripción por las víctimas de Villarreal con una suma de 44.000 pesetas. Descontando lo invertido en jornales y medicinas para los heridos, quedarán aproximadamente para indemnizaciones unas 95.000 pesetas, que serán repartidas en la forma dispuesta por el gobierno civil de Castellón.
Las mejores aguas alcalinas son: Vichy-Hopital (estómago), Vichy Celestins (rñones), Vichy Grand-Grille (hígado).
En virtud de permata, han sido nombrados de la escuela de niñas de Gandía, de la de Igual clase de Rafalguará doña Gregoria Edó Ramo.
Bajo la presidencia de D. Juan Izquierdo se ha reunido esta mañana la comisión mixta de Reclutamiento, despatchando varios recursos de quintas del último reclutamiento.

El próximo domingo, en la Dependencia Mercantil, dará el Dr. D. Manuel Desfilis una conferencia sobre proyectos higiénicos adoptados para evitar el tabaquismo, alcoholismo, enfermedades venéreas y tuberculosis, causa de la relajación de los vínculos sociales y degeneración de los pueblos.

Pianos Gómez.—Correcto mecanismo.—Delicado timbre.—Alcañiles desde 10 pesetas.—Calle Almirante, P. G.

Por más que oficialmente no hemos podido comprobar la noticia, se nos asegura que el delegado regio de primera enseñanza ha presentado la dimisión del cargo.

Gran liquidación. E. Ortells Gimano, Paz, 8. Por reforma del establecimiento y para saldar las grandes existencias en pañuelos, guantes, corbatas, bastones, abanicos, sombrillas y chanclos. A mitad de su justo precio.

Se encuentra enfermo, aunque por fortuna no de gravedad, el hijo del señor Gobernador civil.

Descañone un pronto restablecimiento.

Los alumnos del cuarto curso de la facultad de Medicina han tenido la caritativa idea de comprar a un niño que nació ayer en la clínica de Obstetricia del Hospital una lujosa cañastilla y un lote completo de pañales.

Al bautizo, que se verificará solemnemente, asistirán todos los alumnos del citado, apadrinando al niño la alumna señorita María del Pilar Alcon y uno de sus condiscípulos.

Merced piácomes el humanitario acuerdo de los jóvenes escolares.

Los operarios del acreditado taller de escultura de José Romero Tena obsequiarán con solemnidad a su Patrona Santa Cecilia. Mañana, al medio día y a las seis de la tarde, vuelo de campanas y traca en los talleres. El domingo, a las siete y media, misa de Comunión con orquesta y sermón por D. Francisco Tena en el convento de la Trinidad; a las diez, juegos de naipes en el jardín de los talleres; a la una de la tarde, baile popular, y después fiesta literario-musical, en la que tomará parte, entre otros, D. Francisco Tena y los poetas Laguna y Bayarri. En todos estos actos se cantará el himno a Santa Cecilia, letra de José María Bayarri y música de D. Ramón Navarro.

En la caja de la Diputación se han recordado hoy las siguientes cantidades por contingente.

Del Ayuntamiento de Tabernas Blancas, 194'38 pesetas; San Juan de Enova, 100; Villamarxante, 1 163'36; Chaililla, 300; y Rafalguará, 650.

El Boletín oficial de la provincia, en su número de hoy, publica el anuncio de concurso para proveer las plazas de médico civil y suplente de la comisión mixta de Reclutamiento de esta provincia, durante el año de 1913. El plazo para solicitar dichos cargos terminará el día 4 de diciembre próximo, a las dos de la tarde.

La anemia, clorosis, colores pálidos, menstruación difícil y leucorrea se curan con el Dinamógeno Salz de Carlos.

En el local de la Asociación Valenciana de Caridad se celebró ayer, según teníamos anunciado, la venta de puestos para la tirada de aves acuáticas que se ha de celebrar el domingo en el lago de la Albufera.

La comisión organizadora nos ruega hagamos público que los puestos que no se vendieron ayer estarán disponibles en las oficinas de la Asociación hasta las doce del sábado y luego en la Casa de la Demandá del Saler.

Entre los aficionados aumenta el entusiasmo porque se ve el coto como nunca de aves, y los guardas ejercen día y noche la más rigurosa vigilancia.

Baza: Giner.—Única casa que vende los discos y aparatos de la Compañía Francesa del Gramophone con el 10 por 100 de descuento del precio de catálogo. Remesas semanales de las últimas novedades.

El sistema especial para la mejor comprensión y síntesis de los elementos atmosféricos, ideado por la Federación Agraria de Levante mediante su cuadro de categorías y regimenes-tipo, acaba de obtener una nueva y autorizada sanción. En efecto, convenientemente adaptado a las variantes de aquella zona, ha sido vertido al francés por la comisión meteorológica del departamento del Herault, haciéndose allí desde ahora la definición y cálculo del tiempo por el repetido sistema de la Federación de Levante, a la que dedica calurosos elogios al traductor Mr. Moye, catedrático de la Universidad de Montpellier.

Se ha publicado y hemos recibido el número 1.668 del Boletín oficial del Arzobispado de Valencia, que contiene las materias que se indican en el siguiente sumario: Secretaría de Cámara: Manifestaciones referentes a una nueva revista.—Concurso a curatos.—Aviso sobre fecha de los ejercicios.—Administración de Cruzada.—Circulares.—Empleos a los Obispos de Alemania sobre Asociaciones de obreros.—Sagrada Congregación Consistorial.—Prohibición de algunos libros de revistas.—Sagrada Congregación del Santo Oficio.—Sobre indulgencias al Vie-Crucis.—Indulgencias a ejercicios en honor de la Inmaculada.—Resolución sobre un sepelio ilegal.—Federación de maestros católicos.—Noticias.

Hemos recibido el número de la Revista Valenciana de Ciencias Médicas, perteneciente al día 25 del mes actual. Resalta en primer término un estudio acerca del nuevo método de inspección de garganta y la ríngel llamado Larínscopia en suspensión. En dicho estudio dá su autor, D. Faustino Barberá, minuciosas explicaciones respecto del modo de proceder y de los resultados que se obtienen, justificando y ampliando el texto con seis grabados demostrativos.

También dá a luz dicho número un estudio del Dr. G. Pittaluga sobre la «Espionameglia parasitaria de los niños», enfermedad recientemente descubierta por el autor en las proximidades de Tortosa. Completan el número varios estudios bibliográficos.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: Ayuntamiento de la capital, 9.541'26 pesetas; D. Isidro Rovira, 412'50; D. Gabriel Izquierdo, 491'19; D. Emilio García, 600; y D. Francisco Astoriano, 2.782'36.

TEMPORADA DE INVIERNO.—Grandes almacenes de sastrería, pañería y confecciones. EL NON-PLUS-ULTRA

Después de grandes reformas, este acreditado establecimiento ofrece PRECIOS EXTRAORDINARIAMENTE ECONÓMICOS, los siguientes géneros para caballeros: Abundante surtido en vicuña, jergas, cheviot y estambres, alta novedad para trajes, pelizas, capas, impermeables, gorras forma inglesa, bufandas, mantas y guarda-polvos. Trajes de pana para casa; uniformes de todas clases.

Para niños: DE TODAS EDADES.—Trajeitos, gabanes, maketrianes y capitas. PARA JOVENES de 13 a 17 años, trajes y gabanes impermeables a medida.

Para señoras: Abrigos, desde 20 pesetas. Figurines ingleses, desde lo más selecto. Vestidos desde 40 pesetas. Corte a cargo de reputado personal.

Los días Exposición permanente de todos los artículos de la casa, con sus precios marcados. No confundir esta casa. "EL NON-PLUS-ULTRA", Peris y Valero, 4 (antes calle de la Reina)

Ha sido acogida con gran entusiasmo por los fieles católicos de Valencia y por la opinión en general la idea expuesta por nuestro querido amigo y distinguido literato valenciano D. Arturo E. Soriano en su notable artículo publicado en el número de hoy de Las Provincias, y cuyo título es: «La marcha real, marcha divina?»

Con este motivo se nos asegura que se han remitido varios ejemplares a los señores Arzobispo de Valencia y Obispos de Barcelona, Seo de Urgel y Solsona, valencianos de corazón, para que den conocimiento de tan magnífica idea a los señores que actualmente se hallan asistiendo al tercer Congreso de Música Sagrada que se está celebrando en Barcelona, y comienzan los trabajos preliminares para llevar a la práctica la celebración del Concurso universal que el Sr. Soriano propone en su escrito, con objeto de elegir y premiar, entre cuantos compositores del mundo se presenten, al autor de la mejor Marcha con que rendir homenaje exclusivo a Dios, en sustitución de la clásica Marcha Real, por cuya razón piénsese denominarla Marcha Divina.

Felicitamos de todas veras al amigo Soriano por su acertada obra, a los católicos y a Valencia, porque de realizarse el referido concurso según desea y pide el autor de la idea, garantizaría en gran manera honra y provecho.

Fábrica de corbatas única en Valencia, calle del Mar, 49. Surtido y precios sin competencia. Ventes al detall.

En la comandancia de Marina se interesa la presentación de los soldados licencias de infantería de Marina José Adelantado, Valentín Gadea Carbonell, Joaquín Tamarió Cervera, Vicente Santamaría, Román y Manuel Lobregat Chullá, para enterarles de asuntos relacionados con alcances.

En el puerto han fondeado hoy los vapores siguientes: Luis Vives, de Arrecife, con varios efectos; Isabelo, de Ibiza; Cabo San Martín, de Bilbao; Serra, de Liverpool; Pepita, de Gijón; Triana, de Barcelona; Cabo Roca, de Marsella y Denia, con cargo general; Barcelo, de Barcelona, con cargo general y 94 pasajeros; Cremona, de Burllana, con fruta; y Sena Paterson, de Burrlana, con carga de tránsito.

Han sido despachos: Matias Kraly, para Marsella; Serra, para Barcelona; Isabelo, para Ibiza, y Barcelo, para Barcelona, con cargo general; Vicente Puchol, para Melilla; Luis Vives, para Barcelona; Pepita, para Barcelona; Cabo San Martín, para Marsella; Cabo Roca, para Bilbao; Cremona, para Glasgow; Sena Paterson, para Liverpool, con cargo, de tránsito.

"La Soledad" 20, Avellanias, 20.—Teléfono 549 Empresa fúnebre Servicio a domicilio

Crónica religiosa Cuitos para mañana: En el Pilar, a las siete y media, misa rezada con órgano y ejercicio de la Felicitación por las Hijas de María.

En la Real Capilla, a las diez, misa solemne de renovación con exposición y música, y al anochecer, rosario y solemne Salve.

En las Escuelas-Pías, a las cuatro de la tarde, cantará la Escolanía pompiliiana letanías y solemne Salve en honor de la Santísima Virgen.

En el Patriarca, la capilla de música cantará, a las cuatro de la tarde, solemne Salve en honor de Nuestra Señora de la Antigua.

En Carmelitas, a las cuatro y media, Felicitación Sabatina y Salve en honor de Nuestra Señora del Carmen.

En la iglesia de San Juan del Hospital, a las ocho, misa con exposición y Corona Mercedaria, y por la tarde, a las cinco, ejercicio con exposición, rosario, sermón, cánticos, reserva y solemne Salve.

Antes de encargarse las señoras de vestidos deben visitar el COESE DE PARIS. Sin un buen corte de esta casa la modista no puede hacer resaltar ni digestivas y respiratorias, 50 por 100 más barato que todas las casas.

EL COESE DE PARIS, F. Mariano Benilure, 1.—VALENCIA

DEPURATIVO FUSTER

Es un remedio eficaz para las enfermedades de los ojos, del estómago, dolores reumáticos, neurastenia, asma, enfermedades secretas de la mujer, sífilis, venéreo, herpes y demás que sea el GUTTALES FUSTER, expulsa y obliga a salir, por el sudor y la orina, los antídotos que se PILDORAS Fuster, curan catarras, tos de los tímicos y afcciones de la garganta.

Farmacia del autor, Bajada de San Francisco, núm. 22

Ses en sentido amplamente beneficioso para ellos, figurando entre sus condiciones la jornada de nueve horas, aumento proporcional de salario en las horas extraordinarias, obligación de no admitir en sus talleres obreros no asociados, etc.

Así las cosas, y cuando creían asegurada la paz y armonía; los obreros, hará cosa de un mes, presentaron a los patronos un cuadro distributivo de jornales en los respectivos talleres, fijando las categorías de los obreros y sueldos que en cada una debían ganar.

Esta distribución fue rechazada en absoluto por los patronos, por entender que constituía una imposición odiosa y una intervención directa en los intereses del patrono.

Esta negativa dio por resultado el paro general y los obreros presentaron nuevas bases, una de las cuales, la primera, juzgaron también insostenible, por hallarse íntimamente ligada con el cuadro de clasificación aludido y derivarse de ella la petición de un aumento del 25 por 100 en los jornales, que debía alcanzarse a todos los talleres y a todos los obreros por igual.

Así las cosas, se celebró una reunión en la Alcaldía, bajo la presidencia del señor Ibáñez, en la que patronos y obreros expusieron su opinión, llegando los primeros a conceder el aumento solicitado, pero a condición de que la distribución la realizaran los propios obreros, pues los patronos no creyeron justo equiparar al obrero haragán con el trabajador y útil.

No hubo avenencia, y llegó a determinarse la ruptura completa de negociaciones, la manifestación categorica de uno de los obreros defendiendo el derecho de éstos a intervenir en los negocios del patrono y a exigirle una parte de sus beneficios.

Los patronos dieron por terminada la reunión, y ayer manifestaron al Gobernador civil todo lo ocurrido, y su propósito de abrir el próximo lunes los talleres, concediendo a los obreros antiguos un plazo de ocho días para volver al trabajo y quedando en libertad de admitir a obreros nuevos, transcurrido dicho plazo.

La hoja de referencia, redactada en términos viriles, termina asegurando que los patronos procurarán defender su industria de todo género de asechanzas, con serenidad, pero con energía.

Una comisión de obreros broncistas ha visitado esta mañana al señor Gobernador. Este se ha esforzado en hacerles comprender que son exageradas, y algunas inadmisibles, las pretensiones formuladas.

Se ha ofrecido a intervenir directamente para solucionar la huelga, a cuyo efecto reunirá a los patronos para recabar un aumento gradual de jornales, eliminando cuanto se relaciona en la clasificación de talleres, consignada en las pretensiones de los obreros, y otros puntos que no pueden discutirse.

El tiempo SERVICIO ESPECIAL METEOROLÓGICO DE LA FEDERACIÓN AGRARIA DE LEVANTE

22 noviembre 1912 El área de altas presiones del Atlántico aparece corrida hacia las inmediatas latitudes de nuestro lado Norte y se extiende su centro a través del golfo de Vizcaya, desde la punta de Bretaña (Saint Mathieu 774'2 mm) hasta Castilla la Vieja. Hay bajas presiones en toda la mitad septentrional de Europa (Bodo 745'2), y con independencia de ellas se ha procreado rápidamente una importante depresión en Italia (Palermo 750'6).

Influenciación en T. (Terral) ha sido muy marcada en la pasada noche, soplando con violencia los vientos del NW, en nuestra región. Hay alguna tendencia al establecimiento de la Categoría M. (Marítima), pero por ahora, al menos, en condiciones deficientes y mal determinadas. Temperaturas regionales: Máxima, 20° Murcia. Mínima, 4° Albaceta. Avisos marítimos: Vientos del S. al SW, en el Océano y Canal de la Mancha. De los cuadrantes del N. en el Mediterráneo. Alguna inclinación al Levante en el Estrecho de Gibraltar.

Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris.

Funciones para hoy

Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris.

Funciones para mañana

Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris.

Funciones para hoy

Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris.

Funciones para mañana

Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la tarde a las 6, Señora La Fabris. Trabajo de la Pañería.—Por la noche a las 8, Señora La Fabris.

Grandes Almacenes

EL AGUILA

Calle de la Paz, núms. 10 y 12



TRAJES PELETERIA GABANES

Table listing clothing items and prices. Includes categories like 'Para caballero', 'Para señora', 'Para niño', and 'Para niña'. Items include 'Echarpes', 'Corbatas', 'Renards', 'Manguitos', etc.

Sucesos

Desgracia.—Esta mañana ha caído una escopeta que, colgada de un clavo, estaba en una casa de Tabernas Blancas, disparándose e hiriendo en el brazo derecho a una niña de 10 años, llamada Anunciación Anastasio.

Movimiento de población
De ayer a hoy
Distrito de San Vicente.—Nacimientos: 2 varones y 2 hembras.

Agencia Monchota

MADRID 22, 4'30
Suplicatarios concedidos
Suspendida anoche en el Congreso la discusión del presupuesto de Instrucción, se reanuda en sesión secreta.

furiado. Vieron pasar varios barcos, sin que desde ellos nadie advirtiera sus desesperados gritos demandando socorro.

MADRID 22, 15'15.
En Gobernación
El Sr. Barroso ha manifestado esta mañana a los periodistas que nada de particular ocurría en la Península.

Lo que dice Romanones
Visitamos esta mañana al señor conde de Romanones.

«El Liberal»
Inserta una carta de la Asociación Nacional del Arte de Imprimir, protestando de las censuras que se dirigen al señor Iglesias (D. Pablo) y ofreciéndole su adhesión.

MADRID 22, 17'15
Los créditos extraordinarios
Los proyectos de créditos extraordinarios leídos esta tarde por el Sr. Navarro Reverter en el Congreso son los siguientes:

De Fomento
La firma de hoy ha sido la siguiente: Autorizando la construcción de un ferrocarril de la mina Estrella II a Forcia (Oviedo).

MADRID 22, 16'15
Más de la «Gaceta»
Inserta también el diario oficial las siguientes disposiciones:

En Palacio
Esta mañana han cumplimentado al Rey el almirante Sr. Viniegra, los generales señores Marina y Aznar, el conde de Aguilar de Instrucción y varios jefes del Ejército.

La Reina
S. M. la Reina doña Victoria estuvo esta mañana en el templo de la residencia de los Jesuitas para posesionarse de la dancia de la Hermandad de damas católicas.

En Palacete
Recepción diplomática
En el ministerio de Estado ha habido esta tarde recepción diplomática. Ha estado muy concurrida.

Las Cortes

Congreso
Preside el Sr. Moret.
Hay regular concurrencia en escaños y tribunas.

Maniobras militares
Mañana realizarán maniobras las fuerzas de Ingenieros y de Administración militar.

Los fiscales sustitutos
El presidente del Consejo ha manifestado a una comisión de abogados fiscales sustitutos que le ha visitado hoy, que en la próxima reunión que celebren los ministros se tratará de sus pretensiones.

El testamento de Canalejas
Se conoce ya con exactitud el contenido del testamento del Sr. Canalejas.

«El Liberal»
Inserta una carta de la Asociación Nacional del Arte de Imprimir, protestando de las censuras que se dirigen al señor Iglesias (D. Pablo) y ofreciéndole su adhesión.

MADRID 22, 17'15
Los créditos extraordinarios
Los proyectos de créditos extraordinarios leídos esta tarde por el Sr. Navarro Reverter en el Congreso son los siguientes:

La pensión a la viuda de Canalejas
El proyecto de ley concediendo pensión a la viuda e hijos del Sr. Canalejas, está redactado en los siguientes términos:

De Fomento
La firma de hoy ha sido la siguiente: Autorizando la construcción de un ferrocarril de la mina Estrella II a Forcia (Oviedo).

MADRID 22, 18'15.
En casa de Maura
Los valencianos Sres. Lázaro, Crespo Azorín, Valdecabres, Maestre (D. José) y Amat, portadores del obsequio de los conservadores valencianos a la esposa del señor Maura, han sido invitados hoy por éste a un almuerzo íntimo.

Los armadores de Vigo
La comisión de armadores del puerto de Vigo ha visitado en el Senado al Sr. Montero Villogas para rogarle gestione que los patronos de los barcos pesqueros sean designados por la Junta de pesca.

De Murcia
En la fábrica de electricidad hizo explosión una caldera que se hallaba cerca del dinamómetro.

De La Unión
Los societaros celebraron un mitin acordando proclamar la huelga general el día 30 del corriente, si el Gobierno no accede a sus pretensiones.

De Cádiz
Recibense noticias de muchos pueblos de la provincia que acusan la pérdida total de las cosechas.

Las Cortes

Congreso
Preside el Sr. Moret.
Hay regular concurrencia en escaños y tribunas.

Maniobras militares
Mañana realizarán maniobras las fuerzas de Ingenieros y de Administración militar.

Los fiscales sustitutos
El presidente del Consejo ha manifestado a una comisión de abogados fiscales sustitutos que le ha visitado hoy, que en la próxima reunión que celebren los ministros se tratará de sus pretensiones.

El testamento de Canalejas
Se conoce ya con exactitud el contenido del testamento del Sr. Canalejas.

«El Liberal»
Inserta una carta de la Asociación Nacional del Arte de Imprimir, protestando de las censuras que se dirigen al señor Iglesias (D. Pablo) y ofreciéndole su adhesión.

MADRID 22, 17'15
Los créditos extraordinarios
Los proyectos de créditos extraordinarios leídos esta tarde por el Sr. Navarro Reverter en el Congreso son los siguientes:

La pensión a la viuda de Canalejas
El proyecto de ley concediendo pensión a la viuda e hijos del Sr. Canalejas, está redactado en los siguientes términos:

De Fomento
La firma de hoy ha sido la siguiente: Autorizando la construcción de un ferrocarril de la mina Estrella II a Forcia (Oviedo).

MADRID 22, 18'15.
En casa de Maura
Los valencianos Sres. Lázaro, Crespo Azorín, Valdecabres, Maestre (D. José) y Amat, portadores del obsequio de los conservadores valencianos a la esposa del señor Maura, han sido invitados hoy por éste a un almuerzo íntimo.

Los armadores de Vigo
La comisión de armadores del puerto de Vigo ha visitado en el Senado al Sr. Montero Villogas para rogarle gestione que los patronos de los barcos pesqueros sean designados por la Junta de pesca.

De Murcia
En la fábrica de electricidad hizo explosión una caldera que se hallaba cerca del dinamómetro.

De La Unión
Los societaros celebraron un mitin acordando proclamar la huelga general el día 30 del corriente, si el Gobierno no accede a sus pretensiones.

De Cádiz
Recibense noticias de muchos pueblos de la provincia que acusan la pérdida total de las cosechas.

Desde Barcelona

La supresión de los consumos
A las dos de la tarde ha terminado la sesión que comenzó a celebrar anteayer el ayuntamiento.

A Buenos-Aires
Ha zarpaado con rumbo a Valencia y Buenos-Aires el trasatlántico Infanta Isabel.

Incendio
Esta madrugada se incendió el hollín de la chimenea de la estufa del despacho del director del Parque de Artillería.

Agresión
Cerca del depósito de máquinas que la Compañía del Norte tiene instalado en la barriada del Clot, un desconocido disparó un tiro a José Mestre, hiriéndole gravemente.

Reformas Sociales
Después de tres años, se ha reunido hoy por primera vez la Junta de Reformas Sociales, bajo la presidencia del señor gobernador civil.

Sección oficial
Madrid 22, 16-12.
4 por 100 interior en mes. 84'45
4 por 100 interior en próximo. 84'42

Sección amena

En un restaurant:
—Camarero, me ha traído usted un bifeak sumamente pequeño.
—Es verdad, señorito; pero en cambio está muy duro y ya verá usted cuánto tiempo necesita para comérselo.

